

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari paparan pembahasan yang telah dijelaskan oleh peneliti pada bab V maka peneliti dapat menarik kesimpulan bahwasannya peran Dinas Perikanan dalam meningkatkan perekonomian masyarakat dimasa pandemi Covid 19 th 2020 dijalankan dengan baik. Berbagai upaya dalam bentuk bantuan dan program-program guna meningkatkan perekonomian masyarakat nelayan telah dilaksanakan sebaik mungkin.

Berdasarkan pada kelima aspek dalam analisis peran Dinas Perikanan maka ditemukan faktor pendukung eksternal yang ada ialah kerjasama yang baik dari mayoritas masyarakat dan Dinas Perikanan perihal data yang dibutuhkan, baik itu data masyarakat nelayan, data sarana prasana, data kapal yang secara valid telah diberikan masyarakat kepada Dinas Perikanan. Selain itu juga terdapat faktor pendukung internal yakni daya tanggap dan respon yang diberikan Dinas terhadap masyarakat sangat baik, motivasi dan kerjasama tim yang sangat kuat dan ketersediaan alat transportasi yang menunjang pelaksanaan kerja sewaktu dilapangan.

Sedangkan faktor penghambat eksternal terlihat dari perilaku sebagian masyarakat yang kerap telat dalam menyetorkan data sehingga pendataan dan penyaluran bantuan menjadi terhambat. Sehingga dalam upayanya untuk meningkatkan perekonomian masyarakat dapat dikatakan

telah tercapai. Selain itu faktor penghambat internal nampak dari kemampuan pengawasan yang masih kurang dari Dinas Perikanan Kabupaten Lamongan untuk melakukan operasi dan pencegahan masyarakat yang masih saja ada menggunakan alat tangkap pukat dan Hella. Selain itu bantuan pemasaran dirasakan masyarakat kurang maksimal dapat berdampak langsung dan dirasakan masyarakat.

5.2 Saran

1. Teruntut Dinas Perikanan perihal bantuan pemasaran dengan pembuatan slogan dan iklan dapat lebih ditingkatkan lagi dengan kegiatan lain, sehingga perihal pemasaran hasil perikanan lebih baik, karena itu yang masyarakat saat ini butuhkan.
2. Teruntut masyarakat, diharapkan untuk saling percaya dan aktif membantu pelaksanaan program-program yang berhubungan dengan peningkatan perekonomian nelayan dengan pemberian data yang valid dan tepat waktu.